

Expone Secretario de Hacienda paquete económico 2025 ante el Congreso del Estado

El secretario de Hacienda, José de Jesús Granillo Vázquez, acompañado de su equipo de trabajo, expuso ante diputados del Congreso del Estado la conformación del Paquete Económico 2025.

Durante su intervención, recordó que el paquete presupuestal para el año entrante es de 107 mil 570 millones 270 mil 654 pesos (mdp), con un crecimiento del 3.5 por ciento en términos reales, lo que significan 7 mil 023 mdp más que en 2024.

Este incremento permitirá seguir impulsando la salud, seguridad y la protección social en beneficio de las y los chihuahuenses.

Dijo que el aumento de los ingresos se debe a las mejoras aplicadas en la recaudación y no al aumento o creación de impuestos que afecten el bolsillo de las y los ciudadanos, por el contrario, abundó, se han mejorado los métodos de pago y continuarán los programas de descuentos, para que la población se ponga al corriente en sus contribuciones.

Entre las propuestas que contiene la Ley de Ingresos está el gravamen del 1.5 por ciento a los servicios de plataformas digitales en ventas de bienes, que no es trasladable ni al chofer, ni al restaurante, ni al usuario.

Otras de las propuestas son: la armonización de Ley Estatal de Derechos con la Ley de Alcoholes del Estado de Chihuahua, actualización y armonización de tarifas en el pago de Derechos de educación, así como la homologación de los servicios prestados por la Comisión Estatal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios con la Ley General de Salud, entre otros.

Señaló que los objetivos de este paquete presupuestal son la: sostenibilidad fiscal, la eficiencia del gasto, la equidad, la transparencia, la promoción del crecimiento económico y la inclusión social.

Algunos de los incrementos del gasto público se pudieron observar en los siguientes rubros:

- Justicia y Seguridad, que pasó de 12 mil 710 millones 526 mil 620 pesos, a 13 mil 920 millones 571 mil 709 pesos
- En Salud, de 9 mil 224 millones 180 mil 498 pesos, a 9 mil 639 millones 24 mil 359 pesos
- Las aportaciones de los municipios pasaron de 15 mil 171 millones 862 mil 440 pesos, a 16 millones 332 mil 428 millones 847 pesos.

Granillo Vázquez añadió que por instrucciones de la gobernadora Maru Campos, incrementó el presupuesto a la Secretaría de Desarrollo Rural para hacer frente a los efectos de la sequía, rubro que pasó de 927 millones 038 mil 958 pesos, a 1,442 millones 357 mil 785 pesos.

Con respecto al retiro de la propuesta de la creación del Fondo de Infraestructura, expresó que esto se debe a que se desechará la propuesta de aumentar en un 1 por ciento el Impuesto Sobre Nómina, pero seguirá el impulso a la obra pública sin afectar las prioridades del Estado, que son la seguridad, la salud y el desarrollo social.

El funcionario reiteró que para 2025 no se contratará deuda a largo plazo y se continuará con el pago del pasivo circulante.